
MENSAJE DEL DIRECTOR

Con gratitud hacia un maestro generoso

El pasado 22 de agosto de 2008, tras 89 años de vida fecunda, se apagó la luminaria del querido Profesor Américo Pla Rodríguez.

Todo cuanto se pueda decir acerca de la trayectoria del Doctor Américo Pla Rodríguez como hombre, como esposo, como padre, como amigo, como político, como abogado, como docente y como cristiano comprometido con su tiempo es poco, porque mucho fue lo que hizo en todos los órdenes y durante mucho tiempo con firme constancia y clara visión sobrenatural del mundo y de la vida.

Para quien esto escribe, más allá del dolor por la pérdida, el sentimiento que prima es el de serena alegría porque el Profesor Américo Pla Rodríguez ha alcanzado la meta por la que luchó todos sus días sobre la Tierra.

Pero con referencia a la Universidad de Montevideo (reconocida en 1997), nacida del tronco del Instituto de Estudios Empresariales de Montevideo (fundado en 1986), el sentimiento que campea es el de inmensa gratitud por la generosidad de su apoyo y magisterio cuando estábamos dando los primeros pasos de trabajo académico.

En efecto, en aquel lejano 1986, cuando se comenzó a materializar la idea de realizar docencia e investigación en los temas vinculados a la empresa a través de una visión interdisciplinaria, el Profesor Américo Pla Rodríguez, junto a los recordados Profesores José A. Ferro Astray, Adolfo Gelsi Bidart, Eduardo Jiménez de Aréchaga, Ramón Valdés Costa y Enrique Vécovi fueron los primeros miembros académicos del IEEM, cuyo apoyo y respaldo fue decisivo para el lanzamiento y desarrollo del proyecto. Junto a ellos, permanecen con nosotros los Profesores Horacio Cassinelli Muñoz, Héctor Gros Espiell, Daniel Hugo Martins, Didier Operti Badán y Juan Carlos Peirano Facio.

El Profesor Américo Pla Rodríguez fue generoso en todo: no sólo con sus conocimientos, sino también con sus libros, con sus consejos y, sobre todo, con su tiempo, brindado sin límites, a pesar de las múltiples obligaciones que incluía su cargada agenda de cada jornada.

Si se tiene en cuenta que los beneficiarios de esa generosidad éramos apenas recién egresados, esa generosidad se ve agigantada: sin disvalor hacia nuestra condición de principiantes, se brindó como lo que era -un Maestro- y, con su ayuda, nos prestigió, nos impulsó y nos ayudó a caminar con seguridad.

En la perspectiva que dan los años transcurridos, tanto desde el punto de vista personal como institucional, no cabe sino reiterar y explicitar el agradecimiento más grande debido a quien, por siempre, será guía ético de nuestros pasos.

Dr. Carlos E. DelPiazzo



Revista de DERECHO

Publicación semestral de la Facultad
de Derecho de la Universidad de
Montevideo

*

Director

Dr. Carlos E. DelPiazzo

Redactor Responsable

Dra. Beatriz Bugallo
Jaime Zudañez 2628 apto. 101

Consejo Editorial

Dr. Carlos de Cores
Dr. Alberto Faget Prati
Dr. Jorge Fernández Reyes
Dr. Ronald Herbert
Dra. Mercedes Jiménez de Aréchaga
Dr. Pedro Montano Gómez
Dr. Santiago Pérez del Castillo
Dr. Siegbert Rippe

Comisión de Publicaciones

Dra. Beatriz Bugallo
Dr. Juan Manuel Gutiérrez
Dr. Pablo Labandera

Secretaría Técnica

Dra. Natalia Veloso

Redacción y suscripciones

Facultad de Derecho
Universidad de Montevideo
Prudencia de Pena 2440
11600 Montevideo - Uruguay

Impresión

Tradinco S.A.
Minas 1367
Telefax: 409 44 63 - 409 55 89
Montevideo - Uruguay
e-mail: tradinco@adinet.com.uy

Las expresiones y opiniones vertidas
por los autores de cada obra publicada
en esta Revista, son de su exclusiva
responsabilidad.

Año VIII Nº14